
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LAPROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo explique las razones por las cuales no se ha procedído a
realizar el llamado a licitación para transformar la Ruta Provincial Nro. 1
en autovía urbana en el tramo ruta nacional 16ft Santa Fe - San José
del Rincón, tal como fue anunciado el pasado t'de Julio en el Salón
Blanco de la casa de Gobierno.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El pasado 7 de Julio en el Salón Blanco de la casa de
Gobierno, el Gobernador de la Provincia Dr Binner, presidió un acto en el
que se anunció que la semana siguiente -del 11 al 16 de julio- se
procedería a llamar a licitación para ampliar la Ruta Provincial Nro. 1
mediante una obra cuya inversión demandará 170 millones de pesos,
dándose en esa oportunidad detalle de la misma conforme lo registran
los medios de comunicación en esos días.

Habiendo pasado ya 30días de aquel anuncio sin que
se tenga información de que este llamado a licitación se haya producido
es que solicitamos este pedido de informes para que la ciudadanía de
Santa Fe y Rincón tengan una información cierta de cuales son las
razones de las demoras.

Por los fundamentos
acompañamiento del presente proyecto

olicitamos el

MARIO ALFREDO LACAVA
DiputadO Provincial
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